

Afirma Nicolás Maduro que Venezuela está de pie para seguir caminando su destino



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 29 jul (RHC) El mandatario Nicolás Maduro afirmó hoy que Venezuela está de pie y lista para seguir caminando su destino en el siglo XXI, luego de conocerse los resultados de las elecciones de este

domingo que lo proclamaron vencedor.

En un acto ante cientos de seguidores ante el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, tras conocerse su victoria con el 51,20 por ciento de los votos el gobernante manifestó que este es el triunfo de la esperanza, de la verdad y señala el camino del comandante Hugo Chávez (1954-2013).

Ello permitirá perseverar en la construcción de un país alternativo al capitalismo salvaje y avanzar hacia nuestro socialismo de raíz indoamericano, agregó.

El gobernante manifestó que en este nuevo mandato que el pueblo le dio “juro que daré mi vida entera por llevar adelante todos los cambios y transformaciones que necesita la patria» para encaminarse a un destino de paz, felicidad social y rescatar todos los derechos vulnerados por la guerra económica.

Reveló que recibió llamadas de felicitaciones del General de Ejército Raúl Castro, líder de la Revolución cubana, de los presidentes de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos, de los hermanos del Caribe y de más allá.

“Triunfo la voz de la paz y en Venezuela va a ver paz para nuestra patria”, aseguró; advirtió que no permitirán una espiral de violencia y llamó a “no dejarse arrastrar por la violencia del fascismo”.



Nicolás Maduro en el Palacio de Miraflores, tras conocerse su victoria con el 51,20 por ciento de los votos

El dignatario, quien resultó elegido por la mayoría del pueblo venezolano para un período de seis años (2025-2031), declaró que no pudieron con sanciones, agresiones, amenazas ni con la dignidad del pueblo de venezolano.

Gracias por el triunfo de la paz, estabilidad, ideal republicano y las ideas de la igualdad, enfatizó, y llamó a respetar la decisión del 28 de julio.

Maduro reiteró la convocatoria a un dialogo armónico, amoroso y “sé hacerlo, nosotros lo queremos”.

Yo quiero amor, diálogo y entendimiento y tengo el poder que ustedes me han dado y la unión cívico militar policial para impulsar el dialogo económico, social, cultural, moral, espiritual, remarcó.

El presidente reelecto denunció un ataque masivo al sistema de trasmisión de datos del Consejo Nacional Electoral (CNE) porque «los demonios no querían que se totalizara y se diera el boletín oficial».

El gobernante dijo saber de dónde lo hicieron y quién lo ordenó, y apuntó que el caso queda en manos de la Fiscalía General de la República para hacer una investigación y alcanzar la justicia para el pueblo.

Pasada la medianoche del domingo el CNE informó los resultados de los comicios presidenciales que tuvo una participación del 59 por ciento con el 80 por ciento de los votos computados, cifra que marca «una tendencia contundente e irreversible», según el máximo órgano electoral.



Foto tomada de Prensa Latina

(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361343-afirma-nicolas-maduro-que-venezuela-esta-de-pie-para-seguir-caminando-su-destino>



Radio Habana Cuba